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REUNION DE CONSEIL DU 14 MAI 2024 

 

L’an deux mil vingt-quatre le quatorze  Mai à 18h00 le Conseil Municipal s’est réuni, en séance 
ordinaire sous la présidence de Philippe MENNEGUERRE, le Maire. 

Etaient Présents : M Philippe MENNEGUERRE, Mme Line DUSSAULD, MM Jean-Pierre VIAUD, Yannick 
GARDRAT, Sébastien NAISSANT, Cédric TEXIER 

Absent excusé : Mmes Lucie DODIN, Maria TEN BRUMMELHUIS. 

Secrétaire de séance : Mme Line DUSSAULD 

Ordre du Jour : 

1) Organisations Elections européennes – 9 Juin, 

2) Réfection couverture Salle des fêtes, 

3) Repas de la Commune, 

4) Logement Mme LE BOUHELLEC, 

5) Questions Diverses. 

 
 
1 – Organisations Elections européennes – 9 Juin 

Il est prévu 3 créneaux pour les élections européennes du 9 Juin prochain : 
 
Pour le 09 Juin :  
 
De 8h  à  11h30 : 

- Cédric TEXIER 
- Yannick GARDRAT 

 
De 11h30  à  15h00 : 

- Jean-Pierre VIAUD 
- Line DUSSAULD  

 
De 15h00  à  18h00 :  

- Philippe MENNEGUERRE 
- Sébastien NAISSANT 

 
2 – Réfection couverture Salle des fêtes 

Nous avons 3 devis pour la réfection de la couverture de la salle des fêtes : 
 
 1°) M. ROY Philippe : 26 412 € avec tôle bac acier, 
 2°) M. ROY Philippe : 29 354,40 € avec éverites flammées 
 3°) Ent GOLFIER  : 63 682,80 € avec éverites 
 
Les autres artisans contactés ne souhaitent pas faire le chantier. 
 
Pour le bac acier il faut prévoir une isolation de 7 à 8 cm. 
 
Le Conseil Municipal valide le devis de M. ROY avec l’option du bac acier en ajoutant de l’isolant. Les 
avantages seront : pas de condensation, et une isolation phonique et thermique. 
 
Il faut vérifier ce qui est prévu pour les gouttières. 
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3 – Repas de la Commune 

Pour le repas de la population M. COURRAUD est disponible le dimanche 8 Septembre. Il faut lui 
demander un devis. 
 
 
4 – Logement Mme LE BOUHELLEC 

Mme LE BOUHELLEC quitte le logement fin Mai 2024. Il y a quelques mois, il y a eu un sinistre au 
niveau de la fenêtre de la salle de bain, « quelques choses » à casser la vitre de l’extérieur. 
Elle a porté plainte ainsi que M. le Maire. 
 
Il faut remplacer le carreau, les dégâts sont à la charge de Mme LE BOUHELLEC, si le sinistre est 
encore présent au moment de l’état des lieux, il sera retenu sur la caution. 
 
 
5 - Questions Diverses 
 
Le repas des voisins est prévu le vendredi 31 Mai 2024 à 19h30 à la salle des fêtes. 
 
Les poteaux au niveau des terrains de pétanques seront déplacés, ils gênent les agents pour 
l’entretien des terrains. 
 
 
        Fin de séance à 19h30 

 

 

Philippe MENNEGUERRE  Line DUSSAULD    Yannick GARDRAT 

 

 

Sébastien NAISSANT        Jean-Pierre VIAUD 

                 

 

Lucie DODIN    Cédric TEXIER   Maria TEN BRUMMELHUIS 

 

Absente Excusée              Absente Excusée 


